

Genève, mai 2013

Chers Membres,

Nous avons le plaisir de vous annoncer que le prochain déjeuner-débat de la SSDI aura lieu

le 20 juin de 11h45 à 14h00 au Restaurant « Casino », Berne

Notre invité sera

Monsieur Valentin Zellweger

Ambassadeur, Directeur, Direction du droit international public, Berne

Monsieur l'Ambassadeur Valentin Zellweger dirige la Direction du droit international public et est conseiller juridique du Département fédéral des Affaires étrangères. Il a commencé sa carrière professionnelle comme assistant de recherche en droit international à l'Université de Bâle où il a présenté sa thèse de doctorat. Il a rejoint le Département fédéral des Affaires étrangères en 1991. M. Zellweger a servi en tant que diplomate au Kenya et en tant que conseiller juridique à la Mission suisse auprès de l'ONU à New York. Il était représentant de la Suisse dans les différentes négociations des traités et un membre de la délégation suisse à la Conférence de Rome sur la création de la Cour pénale internationale (CPI). Entre 2003 et 2007, il a servi comme chef de cabinet du premier président de la CPI à La Haye au cours de la phase de mise en place de la Cour nouvellement établie.

Monsieur Valentin Zellweger s'exprimera en français et en allemand sur le thème

**L'immunité en mouvement
Immunität in Bewegung**

La participation à ce déjeuner-débat est gratuite pour les membres de la SSDI. Pour les non-membres, le prix est de CHF 75.- par personne (conférence et déjeuner).

Les places étant limitées (32 places), nous vous prions de bien vouloir nous adresser votre inscription au plus tard **le mercredi 12 juin 2013**. Les inscriptions seront prises en compte dans l'ordre d'arrivée. Veuillez trouver en annexe le bulletin d'inscription.

Veillez d'ores et déjà noter la date du **prochain déjeuner-débat**, qui aura lieu le **25 octobre 2013** à Genève, sur le thème « **Comment maintenir l'attrait de la Suisse comme place arbitrale au niveau international ?** ». Les conférenciers seront Monsieur Michael E. Schneider, Président de l'Association Suisse d'Arbitrage et Monsieur Michael Schoell, Chef de l'Unité Droit international privé, à l'Office fédéral de la justice, Berne.

Nous nous réjouissons de vous compter parmi nous, le 20 juin, à Berne et vous prions d'agréer, chers Membres, l'expression de nos meilleures sentiments.


Christine Kaddous Professeur
Présidente de la SSDI